

EDITO : Luttés pour la paix, actions contre les guerres coloniales et l'impérialisme, solidarité internationaliste constituent depuis sa naissance des engagements fondateurs de la CGT.

On reconnaîtra que cette vision que certains considèrent comme idéaliste voir obsolète, est en réalité plus actuelle et moderne que jamais, justement parce que nous sommes confrontés à la crise du capitalisme et à la domination impérialiste d'une minorité sur le reste de l'humanité !

Le syndicalisme de lutte sait que « les prolétaires n'ont pas de patrie », que la contradiction entre Capital et Travail dépasse les frontières et que les intérêts des salariés de tous les pays sont convergents.

Partout dans le monde ce sont des patrons, des actionnaires et des banques qui ont entre leurs mains les outils de production, alors que partout sur la planète ce sont les travailleurs qui créent les richesses. L'économie mondiale qui est structurée par ces grands monopoles et oligopoles que nous connaissons tous et qui dominent chaque branche de production !

La construction de la solidarité internationale entre travailleurs, le soutien aux luttes par-delà les frontières, la recherche de convergences revendicatives entre travailleurs de tous les pays sont nécessaires pour la victoire de chacun dans son propre pays.

Se réapproprier les questions internationales est donc un impératif pour transformer la société.

Renoncer à ce combat serait renoncer à être nous-mêmes !

C'est pour toutes ces raisons que lors du congrès de l'UD CGT 82 il a été décidé d'adhérer à la Fédération Syndicale Mondiale, de créer un collectif sur les questions internationales afin d'être un outil pour les syndicats à s'emparer de ces questions. Ce bulletin adressé aux syndicats en fait parti, le collectif aura en charge d'organiser des journées d'études, d'informer sur les campagnes, de créer des événements...Le collectif inter de l'UD se tient à la disposition des syndicats.

JOURNÉES D'ETUDE QUESTIONS INTERNATIONALES :

La CE de l'UD a décidé d'organiser des journées « info/formation » sur plusieurs thèmes dont celui des questions internationales, avec en filigrane le combat syndical en convergence avec les luttes locales, nationales et internationales. De tout temps, aujourd'hui à un degré moindre, la CGT s'est battue contre les guerres, pour la paix, pour l'émancipation et l'auto-détermination des peuples.

Depuis la guerre 1939/1945, des faits marquants ont jalonné le monde – Plan Marshall, guerre froide, rôle de la CIA.....etc - les USA, encore aujourd'hui, font pression pour façonner le monde à leurs intérêts et pour favoriser le capitalisme au détriment des besoins des peuples (tout ceci dans un concert médiatique de forte bataille idéologique).

OUI, il nous faut réaffirmer que LA cause de tous les maux sur la planète est le CAPITALISME et qu'il nous faut le combattre PARTOUT. Ce qui pose aussi la question des coopérations avec des organisations de différents pays et en France avec des associations.

Rappelons-nous, la Cgt et ses militants, étaient en première ligne contre l'occupant nazi et contre les guerres d'Indochine et d'Algérie.

Les anciens se souviennent d'avoir fait des manifs contre le coup d'état au Chili (1973), d'avoir fait grève pour soutenir les travailleurs anglais en lutte contre « la Dame de fer » Thatcher (1984), d'avoir manifester maintes fois pour N. Mandela jusqu'à sa libération (1990) et plus près de nous contre la guerre en Irak qui a débuté en 2003.....et depuis ????

En outre, tous les jours, en Manche et en Méditerranée se déroulent des naufrages avec des morts. C'est inacceptable !!. La vie humaine n'a pas de prix !!

La CGT se veut « internationaliste », alors reprenons le flambeau des questions et luttes internationales.

Le sens des journées organisées par l'UD : apporter un éclairage aux camarades comme quoi rien n'est inéluctable !!

JOURNÉE D'ETUDE :
INTERNATIONALISME ET LA CGT
LE 12 AVRIL 2022

LIBEREZ GEORGES IBRAHIM ABDALLAH

Georges Ibrahim Abdallah est un nom désormais connu à travers le monde. Militant communiste et combattant libanais du FPLP (Front Populaire de Libération de la Palestine), il est emprisonné en France depuis 38 ans. Pourtant, il est libérable depuis... 1999 ! A maintes reprises, des demandes de libérations ont été bloquées, les différents politiciens français ayant tout fait pour empêcher sa libération par complicité avec les Etats-Unis et Israël. Le maintenir en détention alors qu'il a accompli plus du double de sa peine, est une atteinte à la dignité humaine et à la démocratie. L'UD CGT 82 organisait un déplacement pour la 11ème manifestations devant la maison d'arrêt de Lannemezan ou il est incarcéré.

Malgré une énième manifestation importante cette année encore malgré la mobilisation de nombreuses organisations, comités et associations, malgré les milliers de cartes envoyées à l'Elysée, nous constatons hélas que le gouvernement, toujours aux ordres des USA et d'Israël reste sourd à l'appel à la libération de Georges Abdallah. La question que l'on pose aujourd'hui, c'est, que faire dans les semaines et mois à venir pour continuer ces importantes mobilisations.

**SOIREE DEBAT EN PRESENCE DES PRODUCTEURS DU FILM
LE 20 JANVIER A 19H30**

UD 82
la cgt FSM
Tarn-et-Garonne

Jeudi 20 Janvier
19H30
Salle du CE des cheminots
Impasse Paris-Orléans MONTAUBAN

AVEC LA PARTICIPATION

Association Palestine Solidarité
VAGARME(S) FILMS
Avec le soutien
NPA
PCF
Solidaires

LE COMBAT DE GEORGES ABDALLAH

FEDAYIN
فدائيين

UNE PRODUCTION DU COLLECTIF VAGARME(S) FILMS
AVEC LA PARTICIPATION DE MAURICE ET ROBERT ABDALLAH - KHALED BARAKAT
JEAN-LOUIS CHALANSET - CHARLOTTE KATES - MOHAMMED KHATIB
SUZANNE LE MANCAEU - JEAN-MARC ROULLAN - BERTRAND SASSOYE, ETC.
www.fedayin-lefilm.com

**PROJECTION SUIVIE D'UN DEBAT AVEC
LES PRODUCTEURS DU FILM, la CGT et l'AFPS 82**

ENTREE LIBRE

IPNS - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

DES CONTAINERS POUR CUBA

L'UD CGT 82, avec la participation du Comité Toulousain France Cuba, organise une soirée Ciné-Débat fraternelle en solidarité avec le peuple cubain qui est étouffé par un blocus et des sanctions criminelles.

Un blocus économique qui est imposé à Cuba par les États-Unis depuis 1962, à la suite de nationalisations d'entreprises cubaines détenues par des multinationales américaines. Cette sanction collective est régulièrement dénoncée par l'Assemblée Générale de l'ONU. En 2021, 184 pays ont voté la résolution demandant la levée du blocus, 2 ont voté contre (États-Unis et Israël). Sous le mandat de Trump, 190 mesures supplémentaires ont été prises contre Cuba (dont 50 depuis le début de la pandémie !), visant à étouffer l'île économiquement, y compris dans le secteur de la santé. L'accès à la nourriture, aux médicaments et à l'électricité est devenu encore plus compliqué. Les entreprises qui commercent avec Cuba sont menacées de lourdes sanctions financières, et l'impossibilité d'utiliser les circuits bancaires classiques dans les échanges internationaux rend tout achat beaucoup plus coûteux pour le pays. Contrairement à ses engagements de campagnes, Joe Biden ne revient pas sur les sanctions de Trump. Ce blocus illégal et inhumain blesse au quotidien chaque famille dans l'espoir qu'elles se rebellent contre les dirigeants du pays. Conjointement, les impérialistes, avec la complicité de la France et de l'UE, lancent une campagne politico-médiatique violente pour provoquer le désordre à Cuba et discréditer la révolution victorieuse cubaine. Mais la population cubaine résiste. Nous ne pouvons pas la laisser seule face à la première puissance mondiale ! Le Comité Toulousain France Cuba nous propose la projection d'un court documentaire sur la vie à Cuba pour engager le débat

sur la révolution cubaine et la société cubaine, la situation politique et le blocus, les perspectives et la solidarité internationale.

Cette soirée sera l'occasion de faire un point sur la campagne « des containers pour Cuba » que nous avons engagé avec plus de 30 autres organisations (Uds et FDs).

Participez et retrouvez toutes les infos sur la campagne « des containers pour Cuba » de solidarité internationale sur notre site UD CGT 82

SOIREE CINE DEBAT LE 4 FEVRIER A 19H30

SALLE DU CE DES CHEMINOTS



**STOP
AU BLOCUS IMPÉRIALISTE
SUR CUBA**



Le durcissement du blocus étouffe la population. La CGT lance une collecte pour envoyer du matériel médical et de la nourriture.

Rapprochez vous du syndicat CGT de votre entreprise,

OU directement à l'UD CGT 82 :
17 rue d'Albert 82000 MONTAUBAN
(Chèque à l'ordre de l'UD CGT 82/au dos CUBA)



OU au travers le site internet de l'UD CGT 82.

INDE : LES PAYSANS ÉCRASENT LE GOUVERNEMENT

Après plus d'un an de grèves, de luttes, de manifestations, l'encercllement de la capitale du pays, les mobilisations de dizaines de millions de paysans, la victoire est enfin acquise !

Face au maintien, depuis des mois et des mois, de la mobilisation, l'absence essoufflement et l'échec des tentatives de division, Le gouvernement ultra-nationaliste a reculé et annulé ses lois visant à déréguler le système paysan en Inde. Ces lois représentaient un véritable crime contre les paysans pauvres du pays, les condamnant à une misère sans fin. Si ce puissant et inédit mouvement d'agriculteurs pauvres a pu gagner, c'est qu'il a unifié, sous la bannière de l'AIKSCC pas moins de 100 organisations paysannes. L'AIKSCC, les syndicats et les partis communistes ont eu un rôle de premier plan pour organiser les agriculteurs. Ceux qui parlent académiquement de « nouvelles formes de

luttes » et se moquent des grèves syndicales oublient que la force réside dans le nombre organisé et la centralité de la classe ouvrière.

Le succès de la lutte paysanne, appuyée par les syndicats et la classe ouvrière, est une défaite en rase campagne pour le gouvernement Modi. Et un espoir de luttes pour les paysans et ouvriers du monde entier !



Martinique / Guadeloupe :

Puissante grève générale en Martinique et Guadeloupe. Initialement lancée contre l'obligation vaccinale, contre le pass sanitaire et contre la vie chère, le mouvement s'est élargi et amplifié avec



la hausse des salaires et des minima sociaux.

La situation sociale et politique dramatique que connaît la Guadeloupe et Martinique ne date pas d'hier mais est bien le fruit de décennies de politiques de gestion postcoloniales dénoncées par les syndicats. Cela fait plusieurs mois que les mobilisations se sont enracinées et de nombreux préavis de grève ont été déposés. Après 4 mois d'indifférence de la part des autorités, voilà que ces dernières "découvrent" l'ampleur de la crise sociale "explosive". La mobilisation pose la question du manque de respect des autorités françaises envers les populations.

VENGEANCE D'ÉTAT : PLUSIEURS LEADERS OUVRIERS DE LA GRÈVE DES METALLOS DE CADIX ARRÊTÉS PAR LA POLICE

Le 16/12/21 le gouvernement "de gauche" espagnol, qui s'était autoproclamé "le plus progressiste de l'histoire", a procédé à l'arrestation de plusieurs militants et leaders ouvriers de la grande grève illimitée des métallos de Cadix qui a enflammé la région en novembre. Ces arrestations ont provoqué la colère dans les quartiers ouvriers de Cadix, où les policiers sont intervenus, et suscité la réaction des syndicats et structures les plus combattives et déterminées, à savoir la Coordination des Travailleurs du métal de Cadix et la CGT espagnole.

La grève de masse de plus de 20 000 métallurgistes à Cadix pendant 10 jours a frappé l'imagination tant elle a rappelé

- 1) l'industrie, lourde de surcroît, est encore une réalité en Europe, que ce soit en Espagne, en France, en Allemagne, dans les Balkans, en Pologne, etc...
- 2) la radicalité de la grève, de masse comme le pays n'en avait pas connu depuis un moment, et accompa-

gnée de blocages déterminés des infrastructures industrielle et portuaire de la région avaient porté le degré de radicalité et le niveau du rapport de force à un stade où le pouvoir et les patrons étaient totalement dépassés. D'où d'ailleurs l'envoi de tanks et de policiers anti-émeutes à Cadix.

La répression actuelle que subissent les ouvriers de Cadix illustre la vengeance d'Etat en cours, la répression tous azimuts pour briser ce qui a été constaté à Cadix : la classe ouvrière relève la tête, et secoue la muselière. De quoi effectivement alimenter les craintes, justifiées, du patronat et de ses complices au gouvernement espagnol.



le pouvoir espagnol emprisonne plusieurs leaders ouvriers de la grève des métallos de Cadix

LA MORT A NOS FRONTIERES : UNE SITUATION INACCEPTABLE !

Mercredi 25 novembre, au moins 27 migrants, dont des enfants, ont trouvé la mort dans la Manche : Ils essayaient de rejoindre la Grande Bretagne, qui selon eux serait « une terre où il ferait mieux vivre ». La situation que vivent les migrants et qui se déroule en Méditerranée, en Manche, à nos frontières ou celles de l'Europe est inhumaine et inacceptable ! Les causes de cette situation sont profondes : des conditions économiques, sociales, politiques...subies par ces populations dans leurs pays. La question fondamentale est la répartition des richesses dans le monde !

Au-delà des discours politiques, surtout en cette période électorale, il faudrait que nos dirigeants se posent les bonnes questions et arrêtent les violences envers ces êtres humains.

Ces morts sont la conséquence dramatique et insupportable de la politique de non-accueil menée depuis des décennies à nos frontières et à celles de l'Europe. Des murs et des barrières de plus en plus sophistiquées sont érigés aux portes de l'Europe rendant de plus en plus difficile leur franchissement.

En outre, il ne peut y avoir de solution policière ni militaire : il faut, comme le demandent de nombreuses organisations et associations, annuler les accords du Touquet et dissoudre Frontex, bras armé de l'Europe, agence qui coûte une fortune aux contribuables européens.

Ensemble agissons pour un changement radical des politiques migratoires, dans une France et une Europe respectueuses de la dignité des personnes et protectrices des droits humains. Ensemble agissons pour un monde de paix, de justice ; un monde solidaire et plus humain...

COMMUNIQUE UD CGT 82



COMMUNIQUE DE LA FSM :

La Fédération syndicale mondiale, qui représente plus de 105 millions de travailleurs dans 133 pays sur les cinq continents, condamne fermement la récente décision du gouvernement israélien de classer six organisations palestiniennes de défense des droits humains et de la société civile comme « organisations terroristes », à savoir : Haq, Fondation Addameer pour les droits de l'homme, Union des comités de femmes palestiniennes, Defence for Children International/Palestine Branch, Union des comités de travail agricole et Centre de recherche Bisan.

Ces organisations, illégitimement classées par Israël comme « terroristes », établies il y a plus de 30 ans, opèrent de manière pacifique et transparente et conformément à la loi. La décision israélienne a été prise sans aucune justification ou preuve appropriée.

Cette décision intervient dans le contexte de la poursuite de l'occupation israélienne et des plans actuels d'expansion des colonies israéliennes en Cisjordanie occupée.

Le mouvement syndical de classe mondiale se tient aux côtés des travailleurs et du peuple palestiniens. Nous réitérons notre solidarité permanente avec leur lutte pour la liberté, le retour et la reconnaissance de leur État palestinien indépendant sur la base des frontières de 1967 avec Jérusalem-Est pour capitale. Nous exigeons le retrait de la décision israélienne concernant les organisations palestiniennes.

